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服务服务 讯讯咨咨

□文/图 本报记者 王 培

在市区泰山路的紫燕舞蹈
服饰店，各种舞蹈服和舞蹈用
品琳琅满目。这家店已经经营
了十几年。7月 13日，记者见
到店老板郑紫燕时，她正忙着
给一位顾客挑选合适的演出
服。提起自己走过的创业路，
郑紫燕表示，能够做自己喜欢
的事是人生最大的幸福。

和孩子们在一起的
日子简单快乐

为人随和、性格直爽的郑

紫燕特别爱笑，生活中简单而
快乐的她从小就是个活泼开朗
的孩子，上学的时候，她选择
了自己喜欢的幼师专业。

1998年，在郑州一所学校
毕业后，她选择留在郑州，在
一家幼儿园找到了第一份工
作。但是家里人不放心她独自
在外，劝说她回漯河工作。两
年后，她回到漯河，继续从事
她喜欢的幼师工作。“在幼儿园
的时光是我难忘的一段经历。
孩子们的世界很单纯，跟孩子
们在一起的日子十分快乐。”郑
紫燕说，每天和孩子一起玩
儿、一起学、一起吃饭，陪着

孩子成长，为孩子的每一个微
小的进步而高兴，和孩子们在
一起的日子简单而快乐。

在郑紫燕的脑海里，一直
藏着一份想要自主创业的念
头。“我一直都想趁年轻的时候
奋斗一番。我平时喜欢跳舞，
看到舞蹈市场潜力很大，当时
就想从事一个与舞蹈有关的行
业。”郑紫燕说，经过再三思索
和考察，她决定经营一家舞蹈
服饰店。

经营舞蹈服饰店
一干就是十几年

2004年，郑紫燕辞职并前
往北京学习化妆以及整体造型
设计。2005年底，在家人的协
助下，她的舞蹈服饰店在泰山
路开业了。

当时在漯河，这样的舞蹈
服饰店还不多，因为衣服款式
新颖，郑紫燕的店一开业就吸
引了不少顾客。“我们店里经营
舞蹈服的销售和出租，很多衣
服进价比较高，质量好，第一
次我就进了五万多元的衣服。”
郑紫燕告诉记者，店里的衣服
每年都会更新，另外，对于出
租的演出服，她都会经常清
洗，保证顾客穿上干净的衣
服，再加上她还会化妆，服务

热情，店里的顾客一直不少，
到经营旺季时，前来租借演出
服的人常常挤满了小屋，从早
上 7 点多一直到晚上 11 点多，
她一忙就是十几个小时。郑紫
燕不仅从外地引进新款服装，
而且买来优质布料，和员工一
起手工缝制演出服。

郑紫燕一干就是十几年。
“曾经有几年舞蹈服装店越开越
多，生意不太好。”郑紫燕说，
随着学习舞蹈的孩子越来越多
和社会上文艺团体的不断发
展，她的店里出现了越来越多
孩子和中老年人的身影，“以前
逢年过节单位演出来租借服装
的比较多，现在越来越多的孩
子和中老年人前来租借或定制
演出服”。

为自己喜欢的事业
努力奋斗

除了舞蹈服饰店，郑紫燕

还经营一家舞蹈培训中心，主
要提供有少儿芭蕾舞和中国舞
的教学，如今，从她的培训中
心走出来的一些学生如今已经
进入社会各行各业，其中也有
不少走上了专业舞蹈的道路。

去年，培训中心又面向中
老年人开设了民族舞成人班。

“今年，我们还准备开设芭蕾形
体课。”郑紫燕说，因为身边有
不少女性朋友表示想要学习芭
蕾，培养自身的气质，所以，
她准备暑假过后在培训中心开
设芭蕾形体成人班。

无论是舞蹈服饰店，还是
舞蹈培训中心，郑紫燕靠着
良好的口碑红红火火地经营
着。“我喜欢舞蹈，喜欢孩子
们的笑脸。”郑紫燕说，在人
生道路上，她找到了自己喜
欢 的 事 情 ， 并 为 之 努 力 奋
斗 ， 这 就 是 人 生 最 大 的 幸
福，她会沿着这条“逐梦之
路”继续前行。

郑紫燕：做自己喜欢的事最幸福

郑紫燕正在给一位顾客挑选演出服。

本报讯（ 记者 刘亚
杰） 7 月 13 日 上 午 ，

“2018 年漯河市金口碑教
育培训机构品牌”颁奖仪
式在新闻大厦 9 楼会议室
举行，本次活动由漯河日
报社教育新闻部联合商贸
事业部共同推出，共有十
家培训机构获此殊荣，它
们是：馨博数理化、状元
桥辅导站、大成教育、优

学教育培训中心、格伦大
语文、明德文化艺术中
心、许慎艺考、玛酷机器
人、派斯学校、伯利恒音
乐高考培训。

据悉，本次活动通过
前期对我市一些正规合
法，具有资质和能力的培
训机构做市场调查并公
示，再通过微信和报纸公
开投票，经过一个月左右

的时间，最终评
选出十家口碑过
硬的培训机构。

活 动 现 场 ，
本次活动主办方
负 责 人 告 诉 记
者：“我们这次的
评选以‘树立行
业标杆，塑造专
业 品 牌 ’ 为 宗
旨，展示各培训
机 构 的 自 身 实
力，提升培训机
构 的 品 牌 形 象 。

同时，通过社会的监督，
促进漯河培训行业健康有
续发展。”

漯河派斯学校校长沈
美含告诉记者：“我们有一
支精英团队，十年来兢兢业
业，教书育人，从派斯学校
走出了上万名优秀学子，并
有多名学子在清华大学、北
京大学等名校金榜题名，创
新教育是我们的核心，非常

感谢漯河市教育主管部门及
漯河日报社对派斯学校的支
持与关怀，感恩家长朋友们
对漯河派斯学校的信任与托
付。”

在发表获奖感言时，
优学教育负责人说：“非常
感谢漯河日报社能给我们
这样一个展示的平台，教
书育人，教出成绩是我们
的职责，而我们也只是做
了分内的事；用良心办教
育，这是我们的宗旨，我
们把‘认真负责’作为优
学教育的座右铭，为教育
培训机构，我们深感使命
光荣，责任重大，我们就
会全力以赴，助力学生的
未来。”

颁奖典礼结束后，此
次获奖的十家培训机构合
影留念，并表示，接下来
将继续做好本职工作，为
漯河教育事业贡献自己的
力量。

“2018年漯河市金口碑教育培训机构品牌”评选揭晓

十家优秀培训机构上榜
卫浴间的花洒用时间长了就会生成很

多白色的水垢，出水就会变得越来越小，
洗澡的时候不痛快，遇到这样的问题我们
该怎么办呢？

1.安装不当，橡胶圈变形、出水管接头
不平整或者太薄、软管与花洒不匹配等。
可以按照规格选择合适的软管和花洒，并
更换橡胶圈，重新安装。

2.喷头先天不足，内阻大导致出水量
小，可更换喷头。

3.喷头堵塞了，导致出水不畅。一般如
果家里的水碱性太重，又带些许杂质的
话，就很容易堵住花洒小孔。 据家居网

花洒出水小咋回事

颁奖仪式现场。 本报记者 刘亚杰 摄


